



AGOST
CANYADA
ONIL

ALGUENÑA
CASTALLA
PETRER

ALICANTE
CAUDETE
PINOSO

ASPE
ELDA
SALINAS

BANYERES
IBI
SAX

BENEIXAMA
MONFORTE DEL CID
TIBI

BIAR
MONOVA
VILLENA

[Clientes](#)
[Correo](#)

[Contacto](#)
[Aviso Legal](#)

[Vídeos](#)
[Encuestas](#)

[Noticias](#)
[Agendas Culturales](#)

[Fotografías](#)

[Chat](#)
[Página inicial](#)

[Publicidad](#)
[Envía tus fotos](#)

[Televisión](#)
[Emp](#)

Buscador de Noticias  Sax

Buscador Empresas

Texto a buscar

AGENDA CULTURAL



PÁGINA DE INICIO

Click
Aquí



El Ayuntamiento de Sax renueva las aceras de la calle San Francisco

 [Enviar noticia](#)    [Volver atrás](#)  [Inicio](#)

La Concejalía de Mantenimiento del Ayuntamiento de Sax ha iniciado esta semana las obras de remodelación de las aceras de la calle San Francisco, dentro de la campaña de adecuación de la vía pública que realiza anualmente. El presupuesto de este proyecto asciende a 13.439,57 euros. En los últimos meses, el ayuntamiento ha realizado trabajos de mejora en las calles Cantarería, Diputación, Lepanto y Olimpiadas, en las que se ha asfaltado de nuevo el pavimento debido a su mal estado, y en las calles Valencia y Maestro Chapí, en las que además se han remodelado las aceras. Una de las últimas obras ejecutadas ha sido en la calle Ramón y Cajal, donde se arreglaron las aceras, muy deterioradas, el pasado mes de septiembre. La concejal de Mantenimiento, Josabel Cuenca, asegura que con estas iniciativas su departamento “pretende seguir mejorando las infraestructuras locales, para el bienestar de los ciudadanos”.



 [Opine sobre esta noticia haciendo clic aquí](#)